

**PEMBELAJARAN MENGANALISIS KAIDAH KEBAHASAAN TEKS
NEGOSIASI BERFOKUS PADA KALIMAT BERSYARAT
DENGAN MENGGUNAKAN METODE INKUIRI
PADA SISWA KELAS X SMAN 27 BANDUNG
TAHUN PELAJARAN 2017/2018**

oleh
YUNI AGUSTINA
NIM 145030060

ABSTRAK

Menganalisis termasuk ke dalam kegiatan membaca, karena ketika akan menganalisis suatu teks hal yang pertama kali dilakukan adalah membaca. Keterampilan membaca akan memudahkan siswa dalam menganalisis suatu teks, baik dari segi isi, struktur, maupun kebakasaannya. Berkaitan dengan penjelasan tersebut, penulis tertarik melakukan penelitian dengan menggunakan metode inkuiri.

Rumusan masalah yang penulis ajukan adalah (1) Apakah penulis mampu merencanakan, melaksanakan dan menilai pembelajaran menganalisis kaidah kebahasaan teks negosiasi berfokus pada kalimat bersyarat pada siswa kelas X SMAN 27 Bandung dengan menggunakan metode Inkuiri? (2) Apakah siswa kelas X SMAN 27 Bandung mampu menganalisis kaidah kebahasaan teks negosiasi berfokus pada kalimat bersyarat dengan menggunakan metode inkuiri? (3) Apakah metode inkuiri efektif digunakan dalam pembelajaran menganalisis kaidah kebahasaan teks negosiasi berfokus pada kalimat bersyarat pada siswa kelas X SMAN 27 Bandung?

Adapun hasil penelitian sebagai berikut.(1) Penulis mampu merencanakan, melaksanakan dan menilai pembelajaran menganalisis kaidah kebahasaan teks negosiasi berfokus pada kalimat bersyarat pada siswa kelas X SMAN 27 Bandung dengan menggunakan metode Inkuiri. Hal ini terbukti dari hasil nilai rata-rata perencanaan dan pelaksanaan pembelajaran sebesar 3,68. (2) Siswa kelas X SMAN 27 Bandung mampu menganalisis kaidah kebahasaan teks negosiasi berfokus pada kalimat bersyarat dengan menggunakan metode inkuiri. Hal ini terbukti dari hasil rata-rata *pretest* 16,92 dan nilai rata-rata *posttest* 73,1. Jadi, adanya peningkatan 56,18. (3) Metode inkuiri efektif digunakan dalam pembelajaran menganalisis kaidah kebahasaan teks negosiasi berfokus pada kalimat bersyarat pada siswa kelas X SMAN 27 Bandung. Hal ini terbukti dari hasil perhitungan statistik dengan hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$, yaitu $27,8 > 23,4$ dalam tingkat kepercayaan 95% dengan taraf signifikan 5% dan derajat kebebasan 24.

Berdasarkan fakta tersebut, penulis menyimpulkan bahwa penulis berhasil melakukan pembelajaran menganalisis kaidah kebahasaan teks negosiasi berfokus pada kalimat bersyarat dengan menggunakan metode inkuiri.

Kata kunci : menganalisis, metode inkuiri, teks negosiasi.